
開 催 日 時

開 催 場 所   児安公民館

宮崎　欽司 安平　剛之 大木　進 広田　和三 米崎　賢治 佐野　善作

武田　清 杉本　勝 前川　英貴 片田　真弓

司 会 者 北野  恒男 記録・報告者 井村  保裕

受 付 出口 憲二郎

参 加 人 数 １０ 名

　小松島市議会議長　様

　　

出　口　憲　二　郎 印

印

印

北　野　　恒　男

井　村　　保　裕

報　　告　　書
平成２６年　３月定例会における議会報告会

平成26年 5月12日（月） PM７時００分 ～ PM８時３０分

出 席 議 員

主 な 要 望
・ 提 言 等

◇予算に葬斎場建設事業の設計委託料があるが、以前にもあったのではないか。

◇児安周辺では津波被害よりも大雨対策の方が関心が強いのではないか。

◇大雨時の堤防決壊が心配である。

◇芝生川の杭が倒れかけている。また、川幅も広げて欲しい。

◇神田瀬川が流れなければ芝生川に流れる。神田瀬川の対応が必要である。

◇大雨対策で浚渫も必要ではないか。徳島県に対しても強く要望してほしい。

◇電柱に５ｍとか３ｍとか貼ってあるが、どこからなのか。

◇市道側溝清掃事業に予算が付いているが、どれくらいの距離ができるのか。

◇側溝をコンクリでべた打ちして、所々グレーチングにしているが、掃除がやりにく

 いのではないか。もっと他に良い工法があるのではないか。

◇新作のごみ袋を使ってみた。使いやすくなったが入れる量が少なくなったのでは。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

◇新作のごみ袋の市民の評価はどうなのか。

◇小松島市のごみ袋は、無地の市販のごみ袋と比べると高すぎるのではないか。

◇小松島市の雇用対策事業はどのようになっているのか。どう取り組んでいるのか。

平成２６年　５月１３日


